

AIA destaca desarrollo regional y el proceso de la clusterización

MINERÍA. La Cena de Negocios Mineros se realizó anoche con la presencia de los principales actores de la industria más importante del país.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

“**D**ecidimos iniciar estas palabras compartiéndoles el resultado de un reciente estudio realizado por dos académicos y doctores chilenos (Universidad de Harvard y Universidad de British Columbia), que concluye de manera contundente que la región de Antofagasta, es por lejos, la región con mayor movilidad económica intergeneracional. Una niña o niño de la región de Antofagasta cuyos padres pertenecen al menor quintil de la distribución nacional de ingresos (20% más pobre), tiene la mayor probabilidad de pertenecer al mayor quintil de ingresos; es decir, al 20% más rico”.

De esta forma, Marko Razmilic dio inicio a sus palabras como presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta, en el marco de la Cena de Negocios Mineros, realizada anoche en la capital regional.

El líder de la AIA destacó la fortaleza y el impacto económico de la región explicitando que los resultados revelan que un niño o niña cuyos padres pertenecen al 20% más pobre de la distribución de ingresos tiene la mayor probabilidad de ascender al quintil más alto de ingresos.

CLUSTERIZACIÓN

El presidente de la AIA enfatizó que esta realidad es un testimonio del éxito de la estrategia de clusterización minera, implementada en la región durante los últimos 34 años.

A medida que Antofagasta celebra 80 años de trabajo gremial, la región enfrenta nuevos



RAZMILIC, PRESIDENTE DE LA AIA SUBRAYÓ QUE UN DESAFÍO ES “ATRAER Y CONCRETAR NUEVAS INVERSIONES”.

“Tenemos desafíos en materia de crecimiento, inversión, producción minera, asociatividad, productividad, permisología, seguridad y valor social”.

Marko Razmilic
 Presidente AIA

desafíos y oportunidades en un contexto mundial donde el cobre, el litio y la energía renovable son más demandados que nunca, citó.

Razmilic apuntó que la región se ha consolidado como un referente global en minería sustentable, destacando la importancia de continuar atrayendo inversiones.

“Nuestro cluster minero de

la región de Antofagasta, hoy día ya un cluster minero, energético, portuario, hídrico, comercial, educativo, industrial, debe consolidarse como un referente nacional y mundial de minería sustentable y desarrollo integral comunitario”, reafirmó.

En su discurso, también citó a Paul Polman, ex presidente de Unilever, quien instó a la región a asumir un liderazgo valiente y solidario que maximice el desarrollo de todos los actores involucrados, afirmando que solo así se garantizará la sostenibilidad económica a largo plazo.

Antofagasta se posiciona como una región crucial para el futuro de Chile, liderando la cartera de proyectos de inversión minera y energética, con

iniciativas clave como Nueva Centinela, la desaladora de Coldelco, y la ampliación de Minería El Abra. Con estos proyectos estratégicos, se busca impulsar el crecimiento económico y el desarrollo tanto a nivel regional como nacional, delineó.

Finalmente, el presidente de la AIA hizo un llamado a acelerar la obtención de permisos y gestionar de manera descentralizada el suelo fiscal para fomentar un crecimiento planificado y ordenado.

“La industria minera, desde Antofagasta, es el sector llamado a mover la aguja del crecimiento y desarrollo nacional”, concluyó.

También intervinieron en la cita la ministra de Minería Aurora Williams y el gobernador regional Ricardo Díaz. **CS**